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Beratungsverlauf: 
Frau Sydow-Graen erfragt zu den Förderanträgen des Kreises Pinneberg, wie dies publik ge-
macht werden könne, dass die Anträge von Privatpersonen gestellt werden können. Herr Kath 
und Herr Goetze erläutern, dass dies auf die Homepage gesetzt werden könne oder in die Bau-
herreninfo noch einmal mit reingenommen werden könne. 

Herr Meyer-Hildebrand wünscht sich einen bewaldeten Weg auf der Mittelfläche am Neuendei-
cher Weg. Herr Witt entgegnet, dass dafür zusätzliche Kosten entstehen würden und man 
würde in die Natur eingreifen. Bei der derzeitigen Haushaltslage hält er das für keine gute Idee.

Frau Sydow-Graen bittet darum, beim Kreis nachzufragen, warum die Kleine Twiete inklusive 
für Fußgänger gesperrt wurde. Herr Goetze fragt nach.


